

Michael Baumann fing mit 4 Jahren an, Klavier zu spielen und mit 8 Jahren auch Orgel. Unterricht und Studium begann er in Karlsruhe, wechselte später nach Freiburg. Auf beiden Instrumenten konnte er bei verschiedenen Wettbewerben Preise erringen.

Nacheinander legte er die Konzertreifeprüfungen im Fach ,Orgel', , Liedgestaltung' und , Klavier' sehr erfolgreich ab. Es folgte ein Auslandsstipendium für Klavier in Rom.

Vom Deutschen Musikrat wurde er sowohl als Liedbegleiter als auch als Kammermusikpartner für dieReihe "Konzerte Junger Künstler" ausgewählt.

Nach Lehraufträgen für "Lied" in Freiburg und Karlsruhe erhielt er eine Professur für Kammermusik und Korrepetition an der Musikhochschule Freiburg.

Rundfunk- Aufnahmen sowie CD- Einspielungen mit Sängern und Bläsern zeigen ein vielseitiges Repertoire. Die Mitwirkung bei Meisterkursen und Festivals im Inund Ausland, wo er mit International namhaften Künstlern zusammenarbeitete bereicherten und ergänzten seine Lehr- und Konzerttätigkeit.

Mehrfach wurde Michael Baumann zu Konzerten nach Japan eingeladen.